

NUIT DES ÉGLISES

**THÈME DE L'ANNÉE : "L'ART FAIT
RENAITRE L'ESPÉRANCE"**

Dimanche 29 juin à 20h30 : Découvrez l'histoire exceptionnelle de l'harmonium de l'église de Marigny-Saint-Marcel (74)

Vendredi 4 juillet à 20h : Découvrez l'église ND de Tous les Saints d'Entremont (Glières-Val de Borne) ainsi que son harmonium du XIX^e siècle aux côtés d'une guide du patrimoine Savoie-Mont-Blanc et de l'organiste. Visite commentée ponctuée d'intermèdes musicaux.
info@tourisme-faucigny-glieres.fr

Samedi 5 juillet à 20h : Découvrez l'église ND de l'Assomption du Grand-Bornand ainsi que son harmonium du XIX^e siècle aux côtés d'une guide du patrimoine Savoie-Mont-Blanc et de l'organiste. Visite commentée ponctuée d'intermèdes musicaux.

Dimanche 6 juillet à 20h : soirée Arts et spiritualité dans l'église Saint-Jean Baptiste des Houches, proposée par l'ARPAREH (Association pour la Restauration du Patrimoine Religieux des Houches).

FRATERNITÉS MISSIONNAIRES

Suspension pendant la période estivale ... voir avec les contacts via le site internet de la paroisse.

Neuvecelle – 7 juillet à 20h :
Contact : Didier CLERC, diacre
marylinedidierclerc@yahoo.fr

HALTES SPIRITUELLES

Découvrez les haltes spirituelles du diocèse. De nombreuses propositions déclinées sur des thèmes variés. Trouvez celles qui vous conviennent sur le site du diocèse.

Lien : <https://www.calameo.com/books/005682989b57fa32a2b8a>

A NOTER :

Mardi 15 juillet de 9h30 à 16h30 à Bernex :

Rendez vous à l'église pour l'accueil, puis marche familiale autour du Mont Bénand.

Covoiturage pour approche du site
Thème : « Création ou Re-création », 10 ans après Laudato si, quelles prises de conscience ? et quelles perspectives ?

Contact : 06 83 95 48 13
ou 06 31 54 40 86

NOS JOIES, NOS PEINES

Baptêmes : Dimanche 29 juin, Naïla Muret (Evian les Bains) – Dimanche 6 juillet, Augustin Robo – Samuel Buffet (Champanges).

Mariages : Samedi 4 juillet, Apolline Sacaze et Hicham Obeid (Evian les Bains) – Laure-lina Pinget et Nicolas Naglieri (Publier) – Samedi 12 juillet, Cathia Houssays et Christophe Guizon (Evian les Bains).

Nous avons accompagné vers le Père : Père François Lacroix, Simone Villery née Revon (St Paul en Chablais).

Centre Paroissial : Place des Anciens Combattants
74500 Évian les Bains – Tél. : 04 50 75 15 25

Mail : st-andre@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/st-andre

Facebook : <https://www.facebook.com/jesusenchablais>



LA FEUILLE

PAROISSE SAINT-ANDRÉ

EN GAVOT-LÉMAN

Hebdo

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 16, 13-19

En ce temps-là, Jésus, arrivé dans la région de Césarée-de-Philippe, demandait à ses disciples :

« Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? »
Ils répondirent : « Pour les uns, Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. »
Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? »
Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! »
Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont



révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la

Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. »

BEL ÉTÉ

Dans la paix et la joie à chacune et chacun : prêtres, diacres, chargés(e) de mission, et à tous les paroissiens(e) et les personnes de passage chez nous !



13^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE SOLENNITÉ DES SAINTS PIERRE ET PAUL

"Seigneur, tu nous as donné ce jour de sainte joie pour fêter les bienheureux Apôtres Pierre et Paul ; accorde à ton Église une fidélité parfaite à leur enseignement, puisqu'elle reçut par eux la première annonce de la foi".

Oraison pour la fête des Saints Pierre et Paul

- Lecture du livre des Actes des Apôtres 12, 1-11
- Psaume 33 (34)
- Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée 4, 6-8.17-18

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

QUÊTES

Dimanche 29 juin : pour la paroisse.

Dimanche 6 juillet : pour la paroisse.

MESSES DOMINICALES

Samedi 5 juillet 18h30 :

Amphion (Publier) – Vinzier

Dimanche 6 juillet 10h :

Evian – Neuvecelle –

Champanges – St Gingolph.



MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains.

Mercredi 18h30 : voir messes dans les chapelles.

Judi 18h30 : Publier.

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

MESSES DANS LES CHAPELLES À 18h30

Mercredi 2 juillet : Champeillant (Féternes).

Mercredi 9 juillet : Grotte de Roseires (St Paul en Chablais).

ATTENTION

Le n° de téléphone des Sœurs de la Charité à St Paul en Chablais a changé.

Vous appellerez dès maintenant le 04 50 74 99 41

DIMANCHE DE L'AMITIÉ

Dimanche 29 juin dès 14h15 :

Avec la S.S.V.P. (Société saint Vincent de Paul).

Salle paroissiale au 7, rue de l'église (Evian les Bains).

VEILLÉE D'ADORATION

Vendredi 4 juillet de 19h à 20h :

Suivie d'un temps convivial.

Puis, tous les premiers vendredis de chaque mois après la messe de 18h30. Eglise d'Evian les Bains.

BIENVENUE PÈRE THÉODOSE

Cet été, nous aurons la joie d'accueillir une nouvelle fois dans notre paroisse St André, le père Théodose. Il sera **parmi nous à partir du 2 juillet** pour remplacer le père Placide qui prendra des vacances bien méritées. Nous lui souhaitons de tout cœur la bienvenue et un bon séjour.

Vendredi 25 juillet à 20h : au cinéma Le France à Thonon, projection du film documentaire « ND de Guadalupe ».

Billetterie 10 € pour le centre de formation du P. Théodose (Rwanda).

Vente : sorties des messes, Sœurs de la Charité (St Paul/Ch), presbytère Evian, et entrée cinéma pour les indécis.

La séance sera suivie d'un débat en présence du Père Théodose.

Accès facile : parking, place de Crête, passerelle et ascenseur pour atteindre la salle de projection.

KERMESSE

« LA NEUVECELLOISE »

Dimanche 6 juillet à Neuvecelle

(place de l'église)

Messe à 10h puis animations et restauration (sur place ou à emporter).

Nous vous attendons nombreux.

POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Mardi 8 juillet à 14h45 :

Messe à l'EPHAD « Les Verdannes » Evian les Bains.

« LES CONCERTS DU MARCHÉ »

Tous les vendredis à 12h à partir

du 11 juillet : Église Notre Dame de l'Assomption. Evian les Bains.

REMERCIEMENTS

Pour les dons de laines à la Société Saint Vincent de Paul (SSVP).

Les tricoteuses pourront continuer d'assurer un peu de chaleur aux pèlerins de Lourdes. Merci !

GESTION DE LA PAROISSE

GESTION DES ANNONCES POUR LA FEUILLE HEBDO ET AUTRES MÉDIAS DE LA PAROISSE.

Toutes les demandes d'annonces pour la feuille hebdo, le site internet doivent être envoyées sur l'adresse mail suivante :

st-andre@diocese-annecy.fr

dans un délai de 8 à 10 jours minimum. D'avance merci.

GESTION DU PATRIMOINE IMMOBILIER ET SES TRAVAUX

Une nouvelle équipe a été mise en place pour la gestion du patrimoine immobilier et ses travaux sur notre paroisse.

Toute demande doit être faite à l'adresse mail suivante : *st-andre-batiments@diocese-annecy.fr*

(Je vous remercie).

GESTION DES CONCERTS

Nouvelles données concernant la gestion des **concerts dans toutes les communautés de la paroisse** et répondant aux directives du diocèse.

Une adresse mail unique pour toute la paroisse a été créée pour recevoir les demandes de concert dans nos églises : *st-andre-concerts@diocese-annecy.fr*

PRIÈRE DE TAIZÉ

Après 20 ans de service, la responsable du groupe se met en retrait de la charge de ce temps de prière.

Le prieur du monastère du Prieuré (Evian) a accepté de prendre la relève... un temps de prière avec les chants de Taizé sera toujours assuré le 3^e samedi de chaque mois à partir du mois de septembre, et toujours suivi d'un temps convivial avec les frères de la communauté. Merci de prendre note et de rester fidèle ou de découvrir ce moment partagé avec joie !

PORTER LE CHRIST AU MONDE

La fête des saints Pierre et Paul est une proclamation de l'Église une, sainte, catholique et apostolique. « Apostolique », c'est-à-dire que l'Église est fondée sans interruption sur la foi transmise par les apôtres. Pierre et Paul sont des témoins éminents de cette foi. Depuis la profession spontanée de Pierre (Mt 16, 16) jusqu'à l'espérance inébranlable de Paul (2 Tm 4, 17), leurs messages soutiennent l'adhésion et l'unité des chrétiens de toute culture et de tout temps. Car la mission de l'Église est de porter le Christ au monde. C'est cela la catholicité : le fait d'annoncer l'Évangile à tous, qui que l'on soit. L'Église s'adresse à tous les peuples. Pierre et Paul nous apprennent qu'il ne s'agit ni d'une multinationale ni d'une ONG, car le rassemblement en une même foi est un élan vers Dieu, une ouverture à lui. Le Christ et son Esprit rassemblent l'Église, comme le révèlent Pierre et Paul et les communautés qu'ils ont formées, et non le charisme d'un dirigeant. C'est dans ce sens que l'Église est sainte. Non pas que ses membres soient sans péché, mais parce qu'elle est sanctifiée par l'Esprit Saint. Pierre et Paul se sont laissés transformer par la grâce de Dieu. Leur martyre en est le témoignage ultime. Et l'unité ? C'est sans doute le trait le plus surnaturel de l'Église, car nous croyons que c'est à travers elle que Dieu fait de tous les peuples une seule et même famille. Que m'inspire la fête des saints Pierre et Paul ? De qui me sens-je le plus proche ? Pourquoi ? En ce jour où l'Église fête les saints Pierre et Paul, quelle est ma profession de foi ?

Karem Bustica, rédactrice en chef de Prions en Église